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A VOIR ABSOLUMENT ! Mon Dieu ! Tout y est pour faire chavirer
nos coeurs et nos esprits. Marine est une très grande Dame !

Regardez le meeting de Marine à Villepinte ce 1er mai 2017 ;
je vous assure ; c’est du grandiose ; Marine est une grande
Dame.

Avec ce discours elle élève nos coeurs et nos esprits ; on se
sent renaître !

Elle fait surgir de nous notre fierté de français , notre
désir de France, notre espoir de française ; notre espoir
d’homme ou de femme. Elle nous grandit, elle nous stimule,
elle nous unit.

Je voudrais souligner un trait de la personnalité de Marine ;
les images disent souvent ce que les mots ne disent pas ou
quelques fois cachent. L’image animée qu’est la video en dit
encore plus.

Ce  petit  instant  de  3  ou  5  secondes  révèle  des  qualités
importantes de Marine.
Il s’agit de la fin de la rencontre ; beaucoup de personnes
enthousiasmées par le discours de Marine, une vraie fête, sont
montées sur la scène pour ovationner Marine et chanter la
Marseillaise. Il y a une grande effervescence, tout le monde
est électrisé de joie.

A un instant, un jeune, demande à Marine une photo laquelle
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est prise par quelqu’un d’autre.

Et c’est là qu’intervient ce que je veux vous montrer.

Marine bien que encore dans l’émotion et l’ambiance de son
discours, celle de la salle, le va et vient sur cette estrade,
les  embrassades…  bref  pas  le  moment  idéal  pour  la
concentration, pas le moment pour élaborer une stratégie de
COM ; non !
Tout  dans  la  SPONTANÉITÉ  criante  de  l’abnégation,  de  la
générosité, de la sincérité de Marine.

Alors  que  dans  l’espace  de  ces  5  secondes,  elle  est
interpellée, écoute la sollicitation, décide d’y répondre avec
plaisir, le preneur de photo se met en place ET…

Elle a le réflexe spontané d’attraper Nicolas Dupont-Aignan
par  la  manche  pour  l’inviter  à  paraître  sur  la  photo
historique.

Sans  arrière  pensée,  sans  calcul,  spontanément  et  sans
réellement savoir où était Nicolas Dupont-Aignan, ELLE L’A
ASSOCIÉ SPONTANÉMENT AU MOMENT ; cela traduit entre autre que
Marine  a  vraiment  ouvert  sincèrement  les  portes  de  la
collaboration  à  cet  autre  parti  Souverainiste.

 


